

# Aargauer Schüler tragen wieder Maske

Ab 1. September müssen Aargauer Schülerinnen und Schüler wieder eine Maske tragen. Das hat der Regierungsrat beschlossen. Die Maskenpflicht gilt in allen Schulhäusern inklusive Klassenzimmern ab der 5. Primarschulklasse. Aargau ist der erste Kanton, der wieder eine Maskenpflicht einführt. **Der Regierungsrat begründet seinen Entscheid mit der angespannten Pandemie-Lage im Kanton.**

Nach dem Ferienende beziehungsweise ab Schulbeginn sei es in Klassen an Schulen im Kanton zu Ausbrüchen gekommen, die zu vielen Quarantäne-Anordnungen geführt hätten, heisst es in der Verfügung des Regierungsrats. Er gibt zu bedenken, dass es auch über Kinder und Jugendliche zu Ansteckungen im Familien- und Bekanntenkreis komme. **Diese würden teilweise zu schweren Krankheitsverläufen führen, insbesondere bei ungeimpften Personen.** Das wirke sich stark auf die Auslastung der Spitäler aus.

SERMÎN FAKI